

## 第3回腎臓病教室 アンケート結果

- ・いい話を聞いてよかったです。今後こういう機会がありましたらよろしくお願いします。
- ・食事療法について知りたい。
- ・上田薬剤師さんからのポリファーマシーの再評価の提案がとても有意義でした。
- ・大変参考になりました。
- ・慢性腎臓病について（治療選択）初めて学びました。ありがとうございました。
- ・腎臓病にならないためにどうすればよいのか（すでにあったかもしれませんが）いつか学べればと思います。
- ・図入りの文字が小さすぎて読みづらい。例「ドナーとなりえる方」「薬物の排泄…経路」カタカナ・ローマ字が多すぎる  
ご説明はとても分かりやすかったです。ありがとうございました。
- ・大変ご丁寧なご説明いただきましてとても分かりやすいでした。  
日々心配ですが、前向きに過ごせていけたらと思います。これからもよろしくお願いします。
- ・ステージ毎の栄養指導を詳しく聞きたいです。ありがとうございました。
- ・毎回参加させていただいています。少しでも知識になればと思い勉強させてもらっています。次回も参加出来たらと思います。
- ・今回初めて参加させて頂き腎臓病について学ぶことができとてもよかったです。ありがとうございました。
- ・本日はありがとうございました。実際に透析や移植をされている方の生のお話しを聞いてみたいです。金銭的な事も国や自治体から補助を受けることができるか心配です。宜しく願います。お疲れ様でした。
- ・PDのAPDが勉強になりました。薬物のことも勉強になりました。  
蛋白尿が腎臓の涙は感動でした。
- ・汗がすごいのですが、水分の取り方が分かりません。（草取り・いろいろな作業）  
水分をとっても8時間くらいトイレにいきませんがいいのかなと思います。ポカリみたいな物とかOSばかりでいいのか。スイカを食べていいのか。
- ・毎回素晴らしいテーマと内容の充実度に感服して居ります。プロジェクトチームセットアップ等多忙の中他院では見受けられない事です。今後共地域医療の最先端をリードする等病院へエールを送ると共に先生方スタッフ一同の方々へ感謝申し上げます。
- ・初めての参加でしたが、良い講義を聴くことが出来たと思います。又、機会があれば参加させて頂きたいと思います。ありがとうございました。
- ・体がだるい時栄養ドリンク等に頼りたいですがいいか悪いかを知りたいです。
- ・腎不全の治療選択についての説明は少し早口すぎたため理解しにくかったです。  
薬の副作用について再認識しました。ありがとうございました。

2024年9月9日